



Kino zeigt Seele

Gemeinsam mit der Kino Gesellschaft Köln präsentiert die Eckhard Busch Stiftung eine Filmserie zu Themen rund um psychische Erkrankungen. Alle Filme werden von Themenexperten begleitet, so dass im Anschluss an den Film immer die Möglichkeit besteht, Fragen zu stellen und ins Gespräch zu kommen. **Wir freuen uns auf Sie!**

Eckhard Busch Stiftung

Lindenallee 24 · 50968 Köln · info@eckhard-busch-stiftung.de
Weitere Informationen unter: www.eckhard-busch-stiftung.de

Spendenkonto

UBS Deutschland AG · IBAN: DE34 5022 0085 2500 0010 26
SWIFT-BIC: SMHBDEFF

Programm 2019



DONNERSTAG, 10.01.2019

19:30 Uhr

„Die Überglücklichen“

Dieter Schmitz, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Dipl.-Psychologe, Coach und Supervisor, Chefarzt der May Way Klinik, Reichshof-Eckenhagen

Thema: Bipolarität



MITTWOCH, 13.02.2019

19:30 Uhr

„Eleanor & Colette“

Prof. Dr. med. Euphrosyne Gouzoulis-Mayfrank, Ärztliche Direktorin LVR-Klinik Köln

Thema: Psychiatrie und Rechte in der Psychiatrie



MITTWOCH, 20.03.2019

19:30 Uhr

„Die beste aller Welten“

Anika Steinmann, Sozialarbeiterin B.A., Drogenhilfe Köln (Projekt KidKit/ Jugendsuchtberatung)

Stefanie Schwenzner, Dipl.-Psychologin, Psych. Psychotherapeutin Drogenhilfe Köln (Fachklinik Aggerblick)

Thema: Drogen

Ausklang mit kleinem Umtrunk

FILMFORUM im Museum Ludwig

Bischofsgartenstr. 1 · 50667 Köln · www.filmforumnrw.de

Kartenpreise: 7,50 Euro (ermäßigt 6,00 Euro)

Weitere Informationen erhalten Sie telefonisch unter:

Tel. 0221 - 469 42 40 (Mo – Fr von 10 – 18 Uhr)

oder per E-Mail:

info@kinogesellschaftkoeln.de

**KINO
GESELLSCHAFT
KÖLN**